



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

NOTA DE PRENSA N° 90- 2014 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

Importante feria agropecuaria en San Cristóbal

Con éxito se desarrolló la "Feria Agropecuaria Artesanal en el Centro Poblado de San Cristóbal del distrito de Magdalena" los días 14, 15, 16,17 de Noviembre del presente año con la participación de ganaderos de la zona, productores y artesanos que exhibieron sus productos durante la feria.

Joel Cusquisiban Minchán, coordinador general del proyecto "Mejoramiento de la Provisión de Servicios Agrarios de la Dirección Regional de Agricultura (DRAC)", dijo: "El Gobierno Regional continuará fortaleciendo las ferias agropecuarias para exhibir lo mejor de nuestra ganadería, agricultura y artesanía y poder establecer rueda de negocios con empresarios locales y nacionales".

Así mismo, "anunció que la Dirección Regional de Titulación y Catastro Rural entregará 42 títulos de propiedad a los pobladores de San Cristóbal en el marco de formalización progresiva de la propiedad rural", dijo.

A su turno, el alcalde del Centro Poblado San Cristóbal, Eliseo Minchán de la Cruz, agradeció a las autoridades del Gobierno Regional por el apoyo con los premios para los ganadores de los diferentes concursos que consistió en: una mochila de fumigar, picos, una palana, etc."

Se agradece su difusión Cajamarca, Lunes 17 de Noviembre del 2014 DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA

COMUNICACIONES Y RR.